

い わ き 民 報

農家の脳梗が生じる。一本松市鈴木富田好さん、家が、娘姉妹が二重の脳梗で、親子五人で死んでおり、三つになってしまった（生後四ヶ月）の口を死させたといふのである。密しく報道されられていないが、全く生活も豊かな家庭だが、姉妹部屋に住んでいたのが原因だといふと解説されている。

内郷市会開会 会期は六日間

石炭界、最悪の岐路に立つ

第一回石炭産業危機突破懇談会は二十九日午前十時から県石炭事務所会議室に石炭地方の各町村長、議長、石炭関係者から平石炭貿易、東部石炭協会、東部石炭鉱連、各県鉱業經營者と委員会代表、一般からの各町村の商工會議所、または商店会代表のほか、眞議団から高嶽、下山田、越田和の三氏ら約五十名が集って熱心に討議し、結審後は地区石炭危機突破対策委員会を結成し、通産省、労働省などの各機関に対し①輸入燃料の即時規制②貯備補助金政策の確立③失業対策の確立などを、強く働きかけたことになった。

危機突破対策委員会生る

金
匱
に
し
て
一
億
円
相

貯炭25万3千屯に

A black and white photograph capturing a bustling scene in a school cafeteria. Numerous students are seated at long, rectangular tables, each covered with a white tablecloth. They are engaged in eating and socializing. The cafeteria features high ceilings and large windows that look out onto a bright exterior. The atmosphere is one of a typical school lunch period.

や関係者の強い要望があつた。芳賀氏は六月初め辞表を市長に出、市長は保留のかたちで預けられた。反面、赤津市長が当選した。藩選市長候補聖圭太郎氏を相手に説きたいものとしたことをして市長自身のハラはこの時か。賀氏の退職の線に沿っていた横井まさに芳賀氏自身も関係者の耳に話を強く宣傳しており、ついで退の決意をみたもの。

筑つて沢山食べましよう
雪印バター一四七円
リスマーガリン四〇〇円
毎日一品サービスコロッケ
半分四〇円
坂本遊技場
新築落成
新銃機百余台設備
電話六五二番開通
六四円
一コ八円
サ力不食品店
市橋田町植木
平市一丁目

— 経済界が
脱して好転し
わらず、石炭
最悪の事態に
在石炭は十三
、政府はわざ
を改善してお
きを止めると
方には影響は大きく、
商工業者の死活問題につなが
る。石炭は将来社会化の方向
に政策を変更すべきであるが、
緊急対策として①輸入燃料の
即時規制②炭灰補助金政策の
確立などを計らう。確立する
までは暫定的措置をとる。

新議員が多いところから議會審査會のため二十九日前半から三月十日まで休会、一口に再開して委員会に付託する。なお最終本会議は四月午前九時から開く。

で
のテレビが見える
一流メーカー一品を数多く
ございます
品がすぐ家庭へ....
のある田中カメラテレビ
い豊かな生活設計をお
ハ
誠実の店☆
ビロ回中
知銀前 03-3200

